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 Anfragen-Nr.   

 AF-0058/2010  

Anfrage 
stellv. Fraktionsvorsitzende der NPD-

Stadtratsfraktion 
Herr Jonny Albrecht 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Neueröffnung de s Stern  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im vergangenen Jahr hat der Stern erneut geöffnet. Mit den entsprechenden 
Genehmigungen waren verschiedene Auflagen verbunden. 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Auflagen wurden dem Eigentümer hinsichtlich der weiteren Nutzung erteilt? 
 
1. Welche dieser Auflagen wurden bis dato erfüllt? 
2. Welche Auflagen wurden im Zusammenhang mit dem Konzert der Gruppe „Northern Lite“ 

am 06.11.2009 gestellt und erfüllt? 
3. Woher und in welcher Höhe hat der neue Eigentümer Fördermittel zu welchem Zweck 

erhalten? 
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